

Erstellt von: klaus
Datum: 24. June 2007 12:35
Autor:
Quelle:

Schüler des Georg-Friedrich-Kolb-Zentrums bei Internetradion "rasik.de" auf Sendung



Im Rahmen eines berufkundlichen Schulpraktikums gestalten drei Schüler aus der 7A der Hauptschule am Georg-Friedrich-Kolb-Zentrum eine eigene Sendung im deutsch-russischen Radios rasik.de. Anna Kirsch, Angelika Dreiling und Patryk Opala stellten das Programm selbst zusammen. Sie wählten die Musikstücke selbst aus und riefen verschiedene Freunde und Bekannte an, die Grüße an die Hörer richteten. Ihr Lehrer Günther Bohlender sandte ebenfalls Grüße an seine Schüler.

Unter der Anleitung des CoLab Geschäftsführers Thomas Friedrich, des rasik.de Redakteurs Miralem Sarkezi und des Praktikanten John Birklein strahlten sie ihre erste Sendung aus. Die deutsch-russische Produktion ist unter www.rasik.de zu hören. Die Schüler lernten bei der Vorbereitung und Durchführung der Sendung die Arbeitsweise eines Senders kennen. Der Umgang mit Schnittplätzen, Telefonworkstation und moderner Studiotechnik begeisterte die Jugendlichen ebenso das Moderieren und Abmischung der Sendung.

Mit großem Eifer waren alle Beteiligten bei der Sache und machten ihren Schritte in die Welt des Radios. Hierbei begriffen die Schüler, welche Verantwortung sie als Programmgestalter haben. Dies ist eine wichtige Erfahrung für alle Beteiligten zur verbesserte ihrer Medienkompetenz. Das

durch die CoLab gGmbH getragene Radio rasik.de hat bereits mehrfach vergleichbare "On-Tour-Sendungen"

mit Schulen, Jugendzentren und Heimen durchgeführt. Wer Interesse an der Produktion einer eigenen Sendung aus dem rasik.de-Studio hat, der kann sich an www.rasik.de wenden:

Miralem Sarkezi, Thomas Friedrich, Tel.: 06232 877-352, radio@rasik.de. (spa)/Foto: colab

Auf dem Bild sind Angelika Dreiling (links) und Patryk Opala (rechts) beim Vorbereiten der Sendung zu sehen

bisherige Kommentare:

Artikel bisher unkommentiert!